
Ata da Vigésima Quinta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 23 de 

agosto de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público 

com número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além Presidente, contou com a presença dos 

Vereadores: Clever Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, 

Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, 

com a falta justificada do Vereador Adalton Portela Franco, o Presidente Ernani 

Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura 

da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios n° 276/2021, nº 277/2021, n° 283/2021, 

n° 284/2021 e n° 287/2021, do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; dos 

Pareceres Conjuntos n° 024/2021 e nº 025/2021, das Comissões de Justiça e 

Redação e de Finanças e Orçamento; do Requerimento n° 014/2021, do Vereador 

Nélio José Chiquito; do Requerimento nº 025/2021 do Vereador João Carlos da Luz. 

Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação do Parecer Conjunto n° 

024/2021, das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento, 

referente ao Projeto de Lei n° 034/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei n° 034/2021, do 

Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre a revogação; Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes; Única discussão e votação do Parecer Conjunto n° 

025/2021, das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento, 

referente ao Projeto de Lei n° 035/2021; Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei n° 035/2021, do 

Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da Lei 

Orçamentária Anual para 2022 e dá outras providências; Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes; Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 

033/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre o Plano Plurianual para 

o período 2022-2025. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n° 014/2021, do Vereador Nélio José Chiquito, 

que solicitam manutenção e ampliação da sinalização na PR 510. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n° 025/2021, do Vereador João Carlos da Luz, que solicitam 

realização de estudo técnico para verificar a viabilidade de perfuração de Poço 



Artesiano no Cemitério do Tamanduá. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Nélio José Chiquito parabenizou 

a Defesa Civil de Balsa Nova e agradeceu todos os funcionários envolvidos na 

distribuição das telhas para as famílias atingidas na chuva de granizo, também 

agradeceu a Defesa Civil do Estado pela rápida ajuda na disponibilização das telhas, 

onde o munícipio recebeu 4600 telhas que até o momento já atenderam 146 famílias 

do município. O senhor Presidente Ernani Bubniak homenageou o Sargento Osmari 

Moreira de Jesus com o certificado da primeira Moção de Louvor e Aplausos aprovada 

por essa casa de leis, pelos relevantes serviços prestados em prol a segurança pública 

deste Município, contribuindo de forma significativa ao bem estar da segurança dos 

cidadãos Balsanovenses. Os Vereadores Joel Bathke, Jocemir Favaro, Nélio José 

Chiquito, o Prefeito Municipal Marcos Antonio Zanetti e o Capitão André Luis Seniski 

também agradeceram pelos serviços prestados pelo Sargento Osmari Moreira de 

Jesus ao Município de Balsa Nova e deram as boas vindas ao Sargento Cabral 

comandante atual do Destacamento. Nada mais havendo o Senhor Presidente 

deixou para definir data da próxima sessão devida possibilidade de decreto de ponto 

facultativo no dia 06 de setembro de 2021. Em seguida, foi encerrada a Sessão da 

qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e 

assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma 

exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento 

Interno desta Casa de Leis. 


